



Communiqué

Nominations au sein de la Direction Enfance, Jeunesse et Quartiers

La Municipalité a le plaisir d'annoncer les nominations de M. Simone Horat et M. Bertrand Martinelli au sein de la Direction enfance, jeunesse et quartiers.

M. Horat sera le nouveau secrétaire général de la Direction Enfance, Jeunesse et Quartiers. Titulaire d'une Licence en Sciences politiques, ainsi que d'un Master en Sociologie des Institutions politiques, en plus des CAS en politiques Sociales (IDHEAP) et Leadership Transformationnel (HEG-GE), M. Horat dispose également d'une grande expérience du pilotage en administration publique. Depuis 2019, il est chef de service en charge de la cohésion sociale, enfance, jeunesse, culture et intégration à la Ville de Bussigny. Il a également été adjoint de direction à la Direction générale de l'action sociale (DGAS) à l'État de Genève pendant quatre ans. Sa compréhension des enjeux divers que couvre le SGEJQ aujourd'hui, ainsi que son réseau dans ce domaine seront un atout pour le développement du futur Service familles et quartiers.

M. Bertrand Martinelli reprend quant à lui les rênes du Service de la Petite Enfance (SPE). Titulaire du diplôme HES d'éducateur social à la Haute École de Travail Social et de la Santé Lausanne, il a notamment travaillé comme éducateur. Il a ensuite assuré durant 12 ans la fonction de directeur de l'Association du Home-Chez-Nous. Depuis mai 2017, M. Martinelli est chef de l'Unité de Pilotage des Prestations Éducatives Contractualisées (UPPEC) à la Direction générale de l'enfance et de la jeunesse (DGEJ). Fort de ces expériences, il possède non seulement une grande expérience du réseau de l'enfance, de ses besoins et enjeux, mais également une grande aisance dans la gestion stratégique et managériale de grande envergure.

M. Bertrand Martinelli et M. Simone Horat succèdent tous deux à Estelle Papaux. En effet, cette dernière a assuré depuis 14 ans le rôle de cheffe du Service jeunesse et loisirs puis secrétaire générale EJQ, et garantit actuellement la direction ad interim du Service de la Petite Enfance. La Municipalité la remercie sincèrement pour son engagement et ses contributions essentielles, notamment dans les domaines de l'enfance, la jeunesse, les quartiers, l'animation socioculturelle et l'accueil de jour. Nous lui souhaitons plein succès dans ses nouvelles fonctions à la tête du Service de l'enfance et de la jeunesse de l'Etat de Fribourg.

La Municipalité se réjouit d'accueillir dès le 1er janvier 2023 M. Simone Horat et M. Bertrand Martinelli et leur souhaite plein succès.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/ejq

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, tél. +41 78 647 12 86**

Lausanne, le 20 septembre 2022